

## BAP

BAP a exposé à la galerie l'Archipel-Sur-le Lac en 2009.

L'avis de Pierre de Monner : « *le sculpteur BAP est au cœur même de la fragilité. Il présentera des « corps empreintes » qu'il moule sur des humains et des chevaux...il réalise ces moules, fragiles comme des pétales, à partir de matériaux « ayant vécu ». A la biennale de Saulieu, il a saisi le mouvement entre deux mouvements de danseuses. « La nuit redevenue noire » sera l'autre versant de son œuvre. Pourquoi, cette peur du noir ? Pourquoi laisser les villages éclairés la nuit ? L'œuvre, abstraite, proche de la sculpture, utilise tout ce qui abrite : de la zinguerie rouillée, des ardoises... »*

Voici quelques-unes des œuvres qu'il a exposées à la galerie l'Archipel en 2009 :





Voici quelques autres œuvres de BAP :

